

あかるい希望

修学旅行に行ってきました

10月25日～27日の2泊3日で、修学旅行に行ってきました。最近では、インフルエンザの感染者が増え心配していましたが、本校の6年生は、15名全員が参加することができました。

1日目は、鎌倉へ行きました。まず始めに円覚寺での座禅を全員で体験しました。初めて体験する子どもが多く、苦痛を感じながらも、姿勢が良くなり、心を整えることができたと思います。その後、鶴岡八幡宮に行き、そこから班別行動です。小町通りで買い物を楽しんだり、銭洗弁財天でお金を洗ったりしながら、ゴールの高徳院（鎌倉の大仏）に向かいました。源頼朝の人物像や鎌倉幕府の歴史など、興味のある児童は目を輝かせてガイドさんの話を聞いていました。



2日目は、最初に国会見学です。ちょうど、臨時国会が始まっています、混雑していたのですが、スムーズに見学することができました。午後は、国立科学博物館と上野動物園を班ごとに見学しました。その後、一度ホテルにチェックインしてから、夜の東京タワーに行きました。都会の夜景がとてもきれいで、子どもたちも感動していました。

3日目は、子どもたちが一番楽しみにしていた、ディズニーランドです。ハロウィンの時期も重なり、大変な混雑ぶりでしたが、友だちと協力しながら、夢の国（ディズニーランド）を満喫していました。

この3日間で、多くのことを学び、友情を深めた6年生のこれからがとても楽しみです。この経験をいかして、最上級生としての活躍を期待しています。



穂見神社の学習会



11月2日（木）、4～6年生を対象に穂見神社の学習会を行いました。この学習会は「郷土の文化や伝統にふれ、それを大切にしている人たちの努力を知り、郷土を愛する心を育てる」ことを目的に、毎年実施してまいりました。前半は、文化財課の保阪さんから、穂見神社の歴史や高尾地区のことについて学びました。後半は「巫女の舞」や「神楽の舞」を見学し、子どもたちも大きな刺激を受けたことと思います。

穂見神社のお祭りは11月22日の夜から23日の午前だそうです。ぜひ、各家庭で参加してみてください。

